

Projekt nimmt Gestalt an

Mit dem Regionalpark „Quellenreich“ wollen vier Kommunen das touristische Potenzial der Landschaft besser nutzen.

Von Andreas Friedl

Velburg. Am vergangenen Donnerstag starteten im Velburger Rathaus die beiden Geschäftsführer der Regina GmbH, Sengenthal's Erster Bürgermeister Werner Brandenburger und der Abteilungsleiter des Landratsamts Michael Gottschalk mit ihren Mitarbeitern sowie den Ersten Bürgermeistern von Velburg, Lauterhofen und Pilsach Bernhard Kraus, Ludwig Lang und Adolf Wolf sowie Rainer Seitz vom Touristikbüro der Stadt Neumarkt das Projekt



Projektmanagerin Maria Rammelmeier (vorne Mitte) wird in den nächsten zehn Monaten die Maßnahmen und Projekte für den Regionalpark „Quellenreich“ steuern und voranbringen. Foto: Friedl

„Quellenreich“. Seit Jahren arbeiten die Gemeinden Neumarkt, Velburg, Lauterhofen und Pilsach kommunalübergreifend sehr erfolgreich zusammen. Die reizvolle Landschaft dieser vier Kommunen werde durch den Regionalpark „Quellenreich“, insbesondere für die umliegenden Zentren Nürnberg und Regensburg sowie für die heimische Bevölkerung als Erholungsraum gestärkt und könne dadurch seine touristischen

Potenziale intensiver nutzen. Maria Rammelmeier aus Lauterhofen, die sich in ihrer Masterarbeit mit der Regina GmbH beschäftigt hatte, wurde als Projektmanagerin vorgestellt. Sie wird in den nächsten zehn Monaten die Maßnahmen und Projekte für Quellenreich steuern und voranbringen.

Folgende Entwicklungsschwerpunkte stehen auf der Agenda: Naturerlebnis und Bildung für nachhaltige Entwicklung, Auf-

bau eines Karst-Informationszentrums, Einrichtung von Eingangsportalen an Bahnhöfen, Park- und Rastplätzen, Entwicklung einer Regionalparkroute, Rad- und Wanderwege, Herstellung von Erlebnispunkten, wie hier zum Beispiel Sandsteinkeller und ein Erlebnissteinbruch. Weitere Themen seien Wallfahrt, Entschleunigung und Spiritualität, wie beispielsweise Themenwege und Besinnungsorte. Außerdem gehören noch viele weitere Themen dazu, wie Energiezukunft, Einsatz regionaler Produkte, kultureller Erlebnisraum und ein Golfdorado, wie „Golf für jedermann“. Projektleiterin Rammelmeier wird auf drei Jahre das Vorhaben bearbeiten. Währenddessen wird sie nach ihrem Aufenthalt in Velburg auch in den anderen drei beteiligten Gemeinden Neumarkt, Pilsach und Lauterhofen ihren Arbeitsplatz haben und von dort aus das Projekt steuern.

► **Weitere Informationen zum Quellenreich gibt es auch auf www.reginagmbh.de.**